Cuba Protege Tráfico de **Drogas Dice ex Prófugo**

MIAMI julio 11 (AP) Un ex-prófugo que confesó introducir millones de dó-lares en drogas en Estados Unidos dijo que agentes de Cuba coordinan con frecuencia el paso asegurado de navios cargados de marihuana a cambio de armas. El testimonio de José

Antonio Fernández ofrece nueva evidencia de que el gobierno cubano protege los cargamentos de drogas los cargamentos de drogas destinados a Estados Uni-dos a cambio de armas, dijo el ayudante del fiscal federal Dan Cassidy. En un documento pre-

sentado a la Corte Fede-ral, Cassidy afirmó ade-

Soldados E.U. Adiestran a Militares Hondureños

TEGUCIGALPA, julio 11 (AP).— Unos 95 solda-dos norteamericanos adiestran en tácticas de artillería desde el 2 de julio a 700 militares hondureños en Pinalejo, pequeña loca-lidad a 250 kilómetros al oeste de aqui.

El capitán Benjamín Allen, comandante del Segundo Batallón de Arti-llería de Estados Unidos basado en Fort Ord, Cali-fornia dijo que la opera-ción concluirá el viernes tras "un conocimiento práctico y adecuado" en obuses M-105 con alcance de disparo de siete kilóme-Expresó que la manio

bra comprenderá disparos con municiones livianas y mantenimiento de las ba

Hallan Fábrica de Cocaína en los EE.UU.

ORANGE, Estados Unidos, julio 11 (UPI).— Las autoridades detuvieron a 10 personas, cuatro de ellas colombianas, y decomisaron cocaína valorada misaron cocaina valorada en 50 millones de dólares, durante allanamientos de tres fábricas de cocaina en los estados de Virginia y Nueva York, dijo hoy la policía.

Los agentes allanaron las fábricas en Ostego y Riverhead, Nueva York, y un laboratorio cerca de Orange, Virginia, que la policía describió como uno de los laboratorios más grandes descubiertos en el

El alguacil del condado de Orange, Bill Faulkner, dijo que unos 50 agentes federales, estatales y locales irrumpieron en una casa campestre de dos pisos -Favor pase a la página 23

terías.
Por su parte, el coronel
Guillermo Paredes Hernández, jefe del Segundo
Batallon de Artilleria de Honduras, aseguró que "estamos desarrollando un programa de actualiza-

-Favor pase a la página 11.

por ciona detalles "creibles" sobre asesina-tos sin esclarecer, agentes del gobierno cubano y po-

licías corruptos.

Fernández, un ex-fugitivo, admitió haber introducido de contrabando más de 200 millones de dólares de marihuana en Estados Unidos. Se declaró además culpable de otras ofensas de narcotráfico en Nueva Orleáns y Miami, y admi-tió haber lavado dinero de la droga al comprar en se-creto bienes raices, entre ellos en Banco Sunshine

Otros acusados de cola-borar con él, entre ellos los dueños del banco, se decla-raron inocentes y serán juzgados el cinco de agos-



NUEVO PRESIDENTE. Washington, julio 11. Pablo Mauricio Alvergue, de El Salvador, nuevo presidente del Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos (OEA), en una sesión especial del organismo hoy, en Washing-ton. (AP).

Challenger Partirá hoy Hacia el Espacio

io 11 (UPI).— El veterano trasbordador espacial "Challenger" cargado con equipos astronómicos por 72 millones de dólares, es-taba listo para salir al espacio este viernes, en una compleia misión espacial, que incluye el debut espacial de los gigantes de las colas estadounidenses.

Si todo va bien la nave despegará a las 4.30 de la tarde, para comenzar la 19na. misión de un trasbordador, la octava del Challenger

El comandante Gordon Fullerton, el copiloto Roy Bridges y los tripulantes Karl Henize, Anthony En-

-Favor pase a la página 37.



REBELDES AFGANOS. Afganistán, julio 11. Rebeldes afganos, entre 75 a 83 años, con diferentes tipos de armas, en un campamento en Afganistán. Los rebeldes están combatiendo para expulsar a unos 115,000 soldados soviéticos, que apoyan al gobierno que instalaron, luego de la invasión de 1979. (AP).



PORTUGAL AL MCE. Lisboa, julio 11. El Primer Ministro Mario Soares, habla durante la sesión de clausura del Parlamento, donde se discutió la integración de Portugal al Mercado Común Europeo. El Parlamento aprobó la unión con los votos en contra del Partido Comunista portugués.

Condenan el Terrorismo Duarte y Suazo Córdova

LA PAZ, Honduras, julio 11 (AP).— El Presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, y el de Hondu-ras, Roberto Suazo Córdova, expresan su profundo sentimiento de indignación y condenan la escalada te rrorista en Centro América y en el mundo entero.

Asimismo, acusaron el egimen izquierdista de régimen izquierdista de Nicaragua de provocar el deterioro de la situación general de Centro Améri-

Ambos gobernantes ma-nifestaron su grave preocupación ante el dete-rioro de la situación centroamericana debido a las acciones armadas provoacciones armadas provocadas por el régimen de
Nicaragua en sus fronteras con Honduras y Costa
Rica, y por la obstinación
del régimen sandinista en
obstaculizar la continuación de las negociaciones globales que llevan a cabo los cinco gohiernos centroamericanos. biernos centroamericanos.

"Exhortan, en conse-cuencia, al régimen de Ni-caragua a cesar su política caragua a cesar su pointea de confrontación y uso de la fuerza, a regresar a la mesa de negociaciones multilaterales para asu-mir compromisos en mate-ria de un desarme efectivo, en particular sobre los límites y calendarios de reducciones de armamento instalaciones militares. hombres en armas, y ase-

El Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, julio 11 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 7 a 355 puntos en la lonia local.

El grano para entre-a inmediata cerró

ga inmediata cerró hoy en baja. Las cotizaciones para entrega inme-diata promediadas por los corredores fueron como sigue: Guatemala ... 138.50 Mexicano F.O.B.

.135.00

sores militares y de segu-ridad extranjeros, a llevar a cabo procesos de reconciliación interna que aseguren el respeto al plura-lismo político, y a estable-

de verificación y control en las áreas políticas, de seguridad y económico-so-

Habrá Elecciones el Domingo en Bolivia

LA PAZ, julio 11 (UPI).— Las elecciones bolivianas para designar al sucesor del Presidente Hernán Siles Zuazo se realizarán el domingo, como estaba previsto, al no haber podido reunirse hoy el Congreso en sesión

extraordinaria a pedido del Ejecutivo para anali-zar su aplazamiento por 60

"Las elecciones tienen que cumplirse de acuerdo con la ley en vigencia, de-claró el presidente interino -Favor pase a la página 11.

Constitución Nicaragua Podría ser como Polaca

VARSOVIA, julio 11 (UPI).— La futura Constitución de Nicaragua podría ser como de las "ricas tradiciones" de la comunista Polonía, según dijo una delegación del país centroamericano que visita Polonía a la agencia. visita Polonia a la agencia oficial de noticias PAP.

Los visitantes nicaragüenses, que están reali-zando un viaje de estudios por el bloque oriental para examinar las constitu-ciones comunistas, asis-tieron ayer a una sesión del Parlamento, indicó el

-Favor pase a la página 37.

Estados Unidos Apoya Comicios en Guatemala

GUATEMALA, julio 11 (ACAN EFE).— El Embajador de Estados Unidos en Guatemala, Alberto Piedra, aseguró hoy que cualquier entorpecimiento del proceso democrático tendrá consecuencias ne-fastas para el pueblo— guatemalteco y afectaria

el apoyo normal a este

país.
"Tenemos plena y absorenemos piena y abso-luta confianza en el proce-so electoral — explicó el di-plomático estadouniden-s e — , y e s t a m o s convencidos de que el pue--Favor pase a la página 23.

Se Reduce aún más Valor de la Moneda en México

(AP).— México abolió anoche tarde su tasa de cambio extranjero interbancario, medida que de hecho devalúa la unidad de

moneda nacional. Un anuncio del Banco de México dado en las últi-mas horas de ayer hizo saber que todas las transacciones llevadas a cabo has-ta ahora en el plano interbancario controlado por el gobierno se trans-ferian con efecto inme-diato al mercado libre, donde la tasa de cambio

-Favor pase a la página 21.